

Freizeit-Projekte

Seit 1999 arbeite ich in einem renommierten Berliner Systemhaus, wo ich schwerpunktmäßig mit der Umsetzung von mittleren bis großen Webprojekten – seit 2004 i. d. R. auf TYPO3 oder Drupal basierend – beschäftigt bin.

Da mich der Spaß an der Sache auch privat nicht verließ, widmete ich mich auch in der Freizeit Webprojekten von guten Freunden oder Themen, die ich gerne unterstütze. Aufträge nehme ich privat sonst nicht entgegen.

Die Praxis im Bambusgarten

Naturheilpraxis von Bernd Monecke und Chris Saleski

Institut für Kreativität und Meditation

von Jörg Andrees Elten und Martina Kaltenbach

Eberhard Weißbarth

Schauspieler, Regisseur und Drehbuchautor
